



Référence Prix

84132149 **Prix NC**

Roquebrune-Cap-Martin Appartement à vendre (06190)



Découvrez le luxe ultime dans la prestigieuse résidence "Palo Alto" à Roquebrune Cap Martin, érigée en 2020, à quelques pas de la frontière de Monaco. Cette résidence exclusive propose seulement huit logements de grande envergure dans un cadre intime, offrant une vue imprenable sur la mer et la Principauté de Monaco. Les six appartements disponibles immédiatement, tous de type 4 pièces, sont orientés plein sud et dotés de vastes terrasses. Certains bénéficient même d'un jardin privatif. Chaque appartement est pourvu de deux stationnements privés. La résidence se distingue par l'utilisation de ...

Discover the ultimate luxury in the prestigious "Palo Alto" residence in Roquebrune Cap Martin, built in 2020, just steps away from the Monaco border. This exclusive residence offers only eight spacious units in an intimate setting, providing breathtaking views of the sea and the Principality of Monaco. The six immediately available apartments, all featuring four rooms, are south-facing and boast expansive terraces. Some even have private gardens. Each apartment comes with two private parking spaces. The residence stands out with the use of noble materials, luxurious amenities, and high-end ...

TERRAZZO.IMMO

10 quai Papacino - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





